CONTRAPARTE

15-12-24

LEGISLATIVO



Armenta no defraudará a los poblanos: Monreal



Alejandro Armenta no defraudará a los poblanos, consideró el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados de México, Ricardo Monreal.

A través de un video difundido en redes sociales, el morenista confirmó que este día asistirá a la toma de protesta de Armenta como gobernador de Puebla.

"Vamos rumbo a Puebla a ser testigos de la toma de protesta del gobernador Alejandro Armenta, auguro para los poblanos muy buena era, un sexenio de logros, metas realizadas y que ponga a Puebla en alto".

"Confío mucho en Alejandro Armenta, en su equipo y estoy seguro que no defraudará a sus votantes y a quienes no lo hicieron porque es clave lo que está haciendo en su estado", dijo.

Finalmente, Monreal consideró que "hizo un buen trabajo" Sergio Salomón Céspedes, gobernador saliente.